



# COMITE DIRECTEUR

08/04/2017

## Ordre du jour :

- 1) Ouverture de séance
- 2) Point sur le nombre d'affiliations et licences
- 3) Point sur les travaux et projets des commissions
- 4) Point sur le CDF
- 5) Infos Diverses
- 6) Questions

<u>les présents ou représentés</u>	<u>Les excusés</u>
<b><u>Membres du CD</u></b> Laurent Capron Bruno Lemaire Brice Dechêne Philippe Deschamps Walter Stefano (pouvoir L. Capron) Virginie Devillers Erick Niles (pouvoir L. Capron) Patrice Guigou (pouvoir B. Lemaire) Gérard Tran Nghia Véronique Bataille (pouvoir L. Capron)	
<b><u>Invités</u></b> Sabine Houssaye Loïc Voulot Christophe Pausé Cédrik Pépin	

## **1) Ouverture de séance**

Début de la réunion à 09h30

L. Capron remercie l'assemblée. Plusieurs membres du Comité directeur ne peuvent assister à la réunion, s'en excuse et ont donné leur pouvoir.

Présentation succincte de Cédrik Pépin et Christophe Pause, par L. Capron

## **2) Point sur le nombre d'affiliations et licences**

Voir pièces jointes



Depuis 3 ans, diminutions du nombre des licences. La FFP s'ouvre à tous les paintballs, mais certaines pratiques sont très violentes et l'image que cela véhicule risque de desservir les intérêts de la FFP.

Les paintballeurs loisirs ne voient pas l'intérêt de se licencier, c'est un travail de longue haleine qu'il faut mettre en place.

Certaines ligues « renaissent », sur le grand ouest, par exemple avec Normandie, Bretagne, Poitou Charente...

Attention, on note que les terrains qui accueillent les manches de ligues ne sont pas tous affiliés à la FFP. Cela ne doit plus être le cas à l'avenir !

B. Dechêne indique que le président de la ligue Bourgogne est démissionnaire.

C. Pepin explique comment l'accrobranche s'est développé, ce qui devrait pouvoir servir d'exemple pour le développement du paintball.

Ph. Deschamps soulève le point du financement de ce développement. Quelles sont les capacités de la FFP d'aller chercher de l'argent là où il y en a ?

L. Voulot demande de pouvoir obtenir les dates des manches de ligues afin de pouvoir planifier les formations CQP, arbitres....

### **3) Point sur les travaux et projets des commissions**

#### Commission Jeunes :

Tournois qualificatifs : de plus en plus d'équipes s'inscrivent.

Rappel : le règlement U16, c'est le règlement U16 et pas autre chose (calibre 50, vitesse réduite, terrain réduit, ...)!

La saison prochaine certaines ligues vont pouvoir commencer à faire jouer en format U14 et U16, ou encore 5vs5 au lieu de 3vs3.

A noter que certains pros s'investissent pour les U16, BRAVO !

Pour information, il y aura 12 équipes au CDF

Proposition d'intégrer des personnes dans certaines commissions, jusqu'à la prochaine AG.

#### Commission Loisirs :

Acting Paintball accorde une remise de 5€ sur présentation de la licence.

La commission a pris contact avec les milieux camo et milsim, avec par exemple un stand de la FFP chez Europaint lors du big game : vente de t-shirts, distribution d'une 50aine de formulaires demande de licence.

L. Voulot indique qu'il est important qu'il y ait la vitrine avec le paintball sportif et que le loisir soit le moteur de la FFP.

Il doit y avoir environ 800 terrains en France.

Quelle est la ligne directrice de la commission ? L. Capron indique qu'il veut dans un 1<sup>er</sup> temps connaître le monde du loisir.

Une discussion s'en suit quant au fait de créer des labels pour les terrains.

#### Commission Arbitrage :

2 formations faites (Centre et Pays de Loire)

A venir Rhône-Alpes, environ 15 pers.

Réalisation d'un guide de l'arbitrage (qui n'est pas le règlement) afin de théoriser le savoir-faire de l'arbitrage.

A terme il y aura la mise en place d'un carnet d'arbitres.

Dans les ligues, il devrait y avoir des comptes-rendus à l'issue de chaque manche arbitrée.



#### Commission sécurité :

Paintball Select dit que la FFP se trompe sur les informations concernant la ré-épreuve des bouteilles.

G. TRAN indique qu'il faut se fier aux normes Européenne et Françaises, et que ce qui prévaut c'est en général la norme française, qui est plus contraignante.

L. Capron demande à G. TRAN de faire un communiqué officiel sur le site de la FFP et de le partager sur les réseaux sociaux.

Débat sur le fait qu'il en est de même pour les compresseurs qui ne sont pas révisés tous les ans, sur beaucoup de sites. Cela doit-il passer par la valorisation des bons terrains ?

Pendant leurs mandats B. Lemaire et P. Guigou ont voulu mettre en place des réunions/séminaires pour les pros (pour parler de la sécurité, de l'assurance, de la gestion du matos sur les parcs...). Mais c'est un vrai job. P. Guigou a travaillé sur un CQP exploitant de laser, transposable au paintball.

Attention aux termes employés, pour qu'il n'y ait pas de problème de responsabilité, sur les sites. Opérateur ou surveillant de site pour ceux qui checkent les parties.

La mise en place de vidéos diffusées au point d'accueil est une bonne solution pour délivrer les consignes de sécurité.

#### Commission Internet :

Il faut améliorer le visuel et le fonctionnement de notre site.

Ronan avait proposé une solution pour améliorer le shop, mais cela avait un cout...

Foxito (Guillaume Bettencourt Lopes) propose d'être web master afin d'aider V. Devillers pour l'amélioration du site internet de la FFP. V. Devillers va le contacter pour lui donner le cahier des charges.

#### Commission d'Ethique :

B. Dechêne exprime son vif mécontentement sur le court-circuitage dont il a été l'objet au sujet de 2 demandes de transfert qui ont été validées contre son premier avis qui était négatif.

L. Voulot explique que ces 2 joueurs évoluent en CFE et que cela aurait mis en péril le championnat ; qu'il fallait trouver une solution qui satisfasse tout le monde, raison pour laquelle il a soumis la décision aux capitaines des teams CFE. Qu'il fallait faire vite.

B. Dechêne rappelle que cela fait 3 saisons que la team Druid pose des problèmes ; il faut que cela cesse, à un moment !

Ph. Deschamps remarque que cela vient aussi d'un gros problème de communication entre les membres du CD.

L. Voulot explique qu'il s'est retrouvé coincé entre la FFP et TONTON, GK et DRUID

Une des solutions est de mettre en place une dead line à fin septembre pour le dépôt des dossiers, par exemple.

Pause : 13h20 – 14h05

L. Voulot et C. Pépin vont travailler ensemble sur le dossier commission Pros (Label qualité)

## **4) Point sur le CDF**

Cette année le CDF devrait coûter dans les 6000€, au final.

Il y aura :

20 teams JL

16 teams S5

24 teams S3

12 teams U16



B. Dechêne se charge des plannings et les mettra en ligne dès que toutes les ligues auront remonté les infos.

B. Dechêne indique qu'il aura besoin de tentes - il y aura ce qu'il faut grâce aux partenaires.

Quid du « cadeau » lors de l'inscription des joueurs ? Ph. Deschamps propose de faire fabriquer des planches de plusieurs stickers qui seraient donné à chaque joueur.

Affiche : Laurent Sand s'en charge.

L. Voulot va contacter les pros pour savoir qui vient.

## 5) Infos Diverses

Ph. Deschamps trouve que le logo « Soutien ton sport – Prend ta licence » n'est pas top. Il a travaillé sur un nouveau slogan.

Pour le magazine annuel fédéral qu'il souhaiterait mettre en place, il pense qu'il ne faut pas qu'il y ait plusieurs intervenants FFP qui démarchent les pros et que puisque L. Voulot a déjà pris des contacts pour tout ce qui est pub etc, il serait plus judicieux qu'il le fasse aussi pour les encarts pub qui financeraient le magazine fédéral.

L. Voulot indique avoir déjà demandé aux pros de participer à la vie fédérale.

Ph. Deschamps lui indique qu'il est disponible s'il a besoin de renforts.

Ph. Deschamps précise qu'il est important de modifier le nom de domaine de passer de paintballfrance à FFP. V. Devillers va s'en occuper.

Création d'une ligue CFE qui sera élue par ses pairs et donc avoir un référent qui sera élu, pour un mandat d'un an, par les présidents des associations référentes. Cela est à soumettre à l'approbation de l'AG, car cela fera une voie de plus en ag ou pouvoir.

Création de divisions pour remplacer les formats actuels S3/ S5/ JL/ CFE Div 4/ Div3/ Div 2/ Div 1.

## 6) Questions

Date de la prochaine AG : 08/07/2017

Date du prochain CD : 23/09/2017

Plus de questions

Clôture de la réunion à 16h15.

Laurent CAPRON,  
Président de la fédération

Brice DECHENE,  
Secrétaire